

Länder

Kurz gesagt: Fluchtursachen

Von J.S. / 28. Januar 1970

Angesichts der massiv gestiegenen Flüchtlingszahlen werden hin und wieder auch mal Fluchtgründe genannt: „Krieg, Bürgerkrieg, Unterdrückung, Chaos“.

Äußerst selten bis gar nicht werden die strukturellen wirtschaftlichen Ursachen benannt, die den Menschen die Lebensgrundlagen entziehen. Es sind vor allem die Bauern, Fischer, Handwerker usw. die durch die „Artillerie der billigen Waren“ (Trotzki) in den Ruin getrieben werden. Ein Beitrag, der dies plastisch vor Augen führt, findet sich in der Inprekorr 2/2015 (www.inprekorr.de), zu bestellen über vertrieb@inprekorr.de.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Mittwoch den 28. Januar 1970
in der Kategorie: [Länder](#), [RSB4](#).